

Gastronomie **Festival de cuisine chinoise** **au restaurant l'Atelier (USJ)**



À la table d'honneur, on reconnaît notamment le Dr Antoine Hokayem, président du conseil d'administration de l'Institut Confucius, Mme Hokayem, le Pr René Chamussy s.j., recteur de l'USJ, l'ambassadeur de la République populaire de Chine au Liban, S.E. M. Liu Zhiming, et son épouse, M. et Mme Antoine Sarkis, Cynthia-Maria Ghobril.

À l'occasion du 60e anniversaire de la République populaire de Chine, et dans le cadre du Festival de cuisine chinoise organisé par l'Institut Confucius de l'USJ et l'Institut de gestion des entreprises (IGE) de l'USJ, le Pr René Chamussy s.j., recteur de l'Université Saint-Joseph et l'équipe de l'Institut Confucius ont donné un dîner en l'honneur de l'ambassadeur de la République populaire de Chine au Liban, S.E. M. Liu Zhiming. Le dîner était préparé par des chefs venus spécialement de Shenyang, M. Li Jidong et

M. Jia Wei.

Au cours du dîner, Dr Antoine Hokayem, président du conseil d'administration de l'Institut Confucius de l'USJ et vice-recteur aux affaires internationales, a prononcé un mot de bienvenue soulignant que « l'Institut Confucius de l'USJ a élargi son champ de coopération vers de nouvelles disciplines ». Il a aussi remercié l'ambassadeur pour son soutien, et les partenaires chinois : l'Université de Shenyang et le Hanban pour les moyens mis à disposition pour la réussite de l'événement.